

153337 - Das Urteil über die Verwendung von goldenen Gesichtsmasken zur Gesichtsverschönerung

Frage

In letzter Zeit werden in Schönheitssalons für Frauen „goldene Gesichtsmasken“ verwendet, um Hautzellen zu erneuern, festigen und Falten zu verringern. Diese Maske wurde vor kurzem von japanischen Unternehmen entwickelt. Sie verwenden feine Blättchen aus 24-karatigem Gold, das mit einer Gammaverbindung hergestellt wird, sodass sie zur Verwendung für die Haut geeignet sind. Sehr feine Schichten aus Gold werden hier auf das ganze Gesicht gelegt, daraufhin werden sie gerieben, bis sie von der Haut eingezogen werden und beinahe verschwinden. Es gibt hierbei keinerlei Nebenwirkungen für die Haut und verursachen keine Hautirritationen. Meine Frage ist: Ist es den Frauen erlaubt solche Masken zu verwenden?

Detaillierte Antwort

Es ist erlaubt Gesichtscremes und -masken für die Hautzellerneuerung und Verringerung der Falten zu verwenden, unter zwei Bedingungen:

Erstens: Sie müssen frei von Schäden sein, denn der Prophet -Allahs Segen und Frieden auf ihm-sagte: „Weder darf Schaden verursacht noch mit Schaden erwidert werden.“ Überliefert von Ahmad (2865) und Ibn Majah (2341). Al-Albani stufte dies in „Sahih Ibn Majah“ als authentisch ein.

Hierbei soll man sich nur auf Ärzte stützen, und nicht Salonbesitzer etc.

Zweitens: Es darf keine Verschwendug sein. Diese Cremes und andere Substanzen dürfen nicht zu teuer sein, denn in den Überlieferungstexten wird die Verschwendug verboten. So sagte Allah -erhaben ist Er-: „O Kinder Adams, legt euren Schmuck bei jeder Gebetsstätte an und esst und trinkt, aber seid nicht maßlos! – Er (Allah) liebt nicht die Maßlosen.“ [Al-A'raf:31] Der Prophet -Allahs Segen und Frieden auf ihm- sagte: „Esst, trinkt, spendet und kleidet euch,

solange ihr dabei Verschwendung und Protzerei vermeidet.“ Überliefert von Ibn Majah (3065) und Al-Albani stufte dies in „Sahih Ibn Majah“ als authentisch ein.

Die Verwendung von Gold auf dieser Art ist deutliche Verschwendungen, da diese Behandlung ca. 2000 Saudi-Rial oder mehr beansprucht und dazu noch mehr als einmal wiederholt werden muss, denn die Haut gewöhnt sich nach einer Zeit daran. Es ist auch abscheulich, dass eine verständige Frau all dieses viele Geld für ihre Schönheit ausgibt und um ihr herum sind Leute, die weder Essen noch Kleidung finden. Für diejenige, die ihre Haut verbessern will und auf ihrer Schönheit achtet, gibt es genügend natürliche Produkte.

Und Allah weiß es am besten.